

## INVITATION PRESSE

# LAISSEZ VOUS EMPORTER PAR GRAVEL FEVER !

Premier festival de gravel  
en France



Prenez date ! Gravel Fever arrive à Grand Châtellerault, le vendredi 20 octobre prochain. Pendant trois jours, ce nouveau festival de gravel va investir la Manu et vous faire découvrir les trésors de notre territoire grâce à des circuits tracés par Sylvain Chavanel.

**GRAVEL FEVER**  
 GRAND CHÂTELLERAULT

**L'ÉVÈNEMENT  
 GRAVEL ET VÉLO  
 À GRAND CHÂTELLERAULT**

ULTRA 400  
 RACE 160  
 ADVENTURE 120  
 DUO 80  
 DÉCOUVERTE 50  
 RANDONNÉES GRATUITES

SAMEDI 21 & DIMANCHE 22 OCTOBRE À LA MANU :  
 DJ SET | FOODTRUCKS | VILLAGE | ANIMATIONS GRATUITES  
 INSCRIPTION SUR GRAVELFEVER.FR

Ville de Châtellerault | Auvergne-Rhône-Alpes | GRAND CHÂTELLERAULT COMMUNAUTÉ D'AGGLOMÉRATION

Gravel Fever, ce sont aussi des animations au « village » sur la Manu, avec foodtrucks, exposants, DJ set, et des démonstration de l'équipe de France de trial.

**Vous êtes conviés à une conférence de presse, le mardi 03 octobre, à 11h30 à la Manu de Châtellerault, en présence de :**

- Jean-Pierre Abelin, président de Grand Châtellerault,
- Stéphane Raynaud, maire délégué de Targé en charge de Gravel Fever,
- Jean-Christophe Savignoni, coordonnateur de Gravel Fever pour France Vélo Événements,

- Sylvain Chavanel, cycliste professionnel et parrain de Gravel Fever.

Il est possible d'assister à la conférence de presse en visio :

[HTTPS://CALL.LIFESIZECLOUD.CO  
M/2623526](https://call.lifetimesizecloud.com/join/2623526) // Code 2623526

**CONTACT PRESSE : AURORE YMONNET**  
05 49 20 20 08 / 06 31 01 59 85  
aurore.ymonnet@grand-chatellerault.fr



**grand-chatellerault.fr**



Grand Châtellerault



grandchatellerault



@CACHatellerault

**GRAND  
CHÂTELLERAULT**

COMMUNAUTÉ  
D'AGGLOMÉRATION